

**Kriegs-Gemüsegärten
am Margaretengürtel
im V. Bezirke.**

Rundmachung.

Die Gemeinde Wien überläßt zur Förderung der Gemüseversorgung Wiens während des Krieges die im V. Bezirke am Margaretengürtel nächst der Arbeitergasse gelegenen Gemeinde- und Bürgerspitalsfondsgründe in Teilstücken (Losen) zum Anbau von Gemüsen, insbesondere von Erdäpfeln.

Bewerber haben die bei den Magistratischen Bezirksämtern und in der Mag.-Abt. III erhältlichen Anmeldebogen auszufüllen und unterfertigt

bis längstens 12. März d. J.

bei der Magistratsabteilung III (Wien I., Neues Rathaus, 5. Stiege, II. Stock) zu überreichen, wo auch während der Amtsstunden mündliche Anmeldungen entgegengenommen und Auskünfte erteilt werden.

Die Bedingungen sind den Anmeldebogen zu entnehmen.

Die Gründe müssen am 23. Oktober l. J. wieder geräumt sein.

Wien, im März 1915.

**Vom Wiener Magistrate, Abteilung III,
im selbständigen Wirkungsbefehle.**

Der Abteilungsvorstand:

Dr. Ehrenberg,

Mag.-Rat.